
♠お抹茶 (月1回水曜日）(第3 水）成澤先生

1/1８、2/15、3/15の予定

♠お習字 1/6、25

♠そろばん（毎木曜日）初江さんが指導

1月は26日から再開

♠ジェニーと遊ぼう（毎金曜日）

フォニックスとゲーム

♠サラ&アンドリュー英会話 (毎月曜日）

今後の予定

🎍1/5 お正月あそび他

1/28森の家で火起こし親子交流会予定

詳細は14日(金）までにお知らせします

🎍2月初めに来年度入所継続申請書を配布予定

1月初旬～2月末 百人一首、コマの取り組み

🎍2月の1日保育の日程変更について

2/18・19(土日） 3年以上の冬キャンプで

出かけますので、土曜保育の日程を以下の通り

変更します

2月土曜開所日：4日、25日

おけいこ事も継続しています
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●12月中旬お正月を前に「学童ジャンボカルタ」作りに

取組もうとしましたが、こどもたちは外遊びがしたく

て雨か寒すぎるとかでないと室内で過ごしたい子はま

れです。まずは楽しさを経験するだけでもと、くぬぎ

の家から昔作成したジャンボカルタを借りて来てやっ

てみました。くいつきはいいもののいざ自作のものを

作成するとなると、、、引っ張っていくエネルギーが

必要です。その出来栄えの良さに我ながら感心し、

やらせてみたい思いが強くなったものの当の学童のあ

の子どもたちの創作意欲に火をつけるのは至難のわざ

だと思われ、少々おじけづいています。。。

●百万人のクラシックライブ 12／26

今回はコーデイネーターの高見さんのピアノとチェロ

リスト金子さんの演奏を楽しませてもらいました。

いつものバイオリンと異なりチェロの登場はのあ

のコンサートでは初めてで新鮮な印象がありました。

クリスマスメドレーも楽しいプログラムでした。

＜感想＞

➀P：2人で合わせて弾くのがとてもきれいですて

きでした。

➃V：私はたまにしか来ないので、初めてコンサー

トに参加できて、すごいと思いました。また聞きたい

です。

➂B：チェロの低い音が気に入りました。高見さん

が2〜3才頃から練習しているのがすてきな演奏につな

がっているのですね！

➀U：ピアノとチェロをすごいはやさできれいに

えんそうしてくれたのでうれしいきもちになりました

➀O：いろんな音がきけてうれしかった。

➀N：リクエストで新時代をやってくれてうれし

かった。

「学童保育のあ」だより
2022年度1月号

年が改まり2023年を迎えました。各家庭ではお正月休み

をどのように過ごされたでしょうか？

5日6日登所した子どもたちは普段より少なめでしたが、

そんなに混乱もなく落ち着いて過ごせていました。家族

で過ごしたり、親戚との交流があったり、帰省だったり、

お出かけだったり、お正月はほぼ親御さんもお休みで安

心して過ごせたのでしょうね。二日間割合みな落ち着い

た様子でした。あと数か月で新1年生が入ってきます。

それまでは各学年での総仕上げというか、学童でのルー

ルや約束事の確認を定着させていきたいと思います。

コマ等の取組や3年以上の冬キャンプを通して、それぞ

れの学年らしい心持や行動を培っていけたらいいと思っ

ています。



●キャンドルライトクリスマス 12／23

夕方暗くなったころからキャンドルを点けて、クリ

スマスのお話をし「世界ではじめのクリスマを歌い

劇団「ぶどうの木」のクリスマス動画を鑑賞、その

後「きよしこの夜」を一緒に歌ってクリスマスのお

祝いをしました。

●12月生れの誕生会 12／28

➀Tくん ➃Rちゃん ➃Sくん

⑤Wちゃんのお誕生会をしました。

いつもの大型スポンジではなく、各自ごとの

小型のケーキでお祝いしました。

ローソクの火に見入っているこどもたちの様子が見

られ、火の落ち着きを与える力に改めて感心しまし

た。

●かまくらハイキング 12／27

年末恒例となってきた「かまくらハイキング」

今年は2020年の1回目から数えて3回目です。

初めての1年生であろうと、電車バスを使わずに徒歩

で山越えして、鎌倉の源氏山まで歩きます。

往復で2万歩くらいですから14キロくらいでしょうか

幸いなことにこの3年間、弱音を吐く子もギブアップ

する子もいなくて、全員完歩！でも今回はそうはい

きませんでした。体調不良の子と転んでけがの子が

出て子ども2人とスタッフ1人がリタイアを余儀なく

されました。当日は十分なスタッフに恵まれ、そう

いったアクシデントにもスムーズに対応できたのは

幸いでした。過去2年間は順調だったので気付かな

かったのですが、やはりスタッフの充実は必須条件

だと改めて思わされました。

♪せかいではじめの
クリスマスは・・♪

←公田の奥から
登り始めます

公田の奥から坂を上がり、
向こう側の畑を抜けて今

泉に下ります→

←こちら帰り道ですが、
上の畑を抜けたあたり
です

↓こちらも帰り道ですが、
左の場所に入る前辺り
今泉からの上って来たと
ころ

楽しみなお弁当！
→

↓

中央↑毎年恒例 横須賀線北鎌踏切の手前で、通過する電車が来るのを粘り強く
待って、、、、運転手に手を振ってアピールしている子どもたちに気付いてく
れると、「ポワーン」と汽笛を鳴らしてくれるのです。それがなんとも快感で
超うれしいこどもたち！！今年も何台もの電車をむなしく見送って・・・その
内1台北鎌倉→鎌倉行きの電車が鳴らしてくれました！！
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